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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

津 上 賢 治

土 井 通 誉

中 村 勇 治

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

SARVE  TO  CHANGE  LIVES

令和３年９月１７日（№．10） No．2321

■本日の例会プログラム

●オンライン例会

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「親を頼れない子ども/若者の未来を就労で
支える事業への挑戦」

NPO法人国際教育支援機構
スマイリーフラワーズ
代表理事 窪田 広信様

■次回卓話（９月２４日）予定

「休会」 定款第7条第1節Cにより

■前回例会の記録（９月１０日）
（9月16日現在）マイロータリー登録率 71.83%

◇出席報告 出席委員長

当 日 ９月１０日 前々回 ８月６日

会員総数 ７１名

免除会員数（１１名中） ３名

出席会員数 ３９名

ゲ ス ト ６名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ４８名

出 席 率 ６６，７％

会員総数 ７１名

免除会員数(１１名中） ８名

出席会員数 ４４名

メークアップ １６名

欠席会員数 ０名

合 計 ６８名

修正出席率 １００％

●本日のゲスト・ビジター
国際ロータリー２７００地区 ガバナー 貫 正義様

ガバナー補佐江頭啓介様
副幹事 戸嶋和夫様
副幹事 坂井正信様
福岡南RC 河野裕道様

米山記念奨学生 ウェン・ティ・ガ さん

●ガバナーを囲む懇談会（例会に先駆けてZoomで開催）

貫ガバナーから当クラブの活動について、貴重なご意見を頂き
ました。また活発な意見交換ができ、今後のクラブ運営に活か
していきます。

●2700地区クラブ活性化セミナー報告（重要な４点）
・最重要課題は会員の拡大
特に衛星クラブの創設についての事例紹介があった。
・楽しい例会運営
オンラインやハイブリッドの開催に合わせてオンラインに参加
できない会員のためにタブレットの貸出など配慮が必要。
また会員卓話による自慢話などの事例が紹介。
・クラブ活動の外部への積極的な情報発信
・クラブの戦略計画の推進
当クラブでも長期計画委員会を設置し、推進している。

●パラリンピックについて

ゴールボールでは浦田選手が銅、マラソン女子では道下選手
が金など、トライアスロン、競泳、自転車、車椅子テニスなどで
日本人選手の活躍に感動しました。

パラリンピックの創設者グットマン博士の言葉でパラリンピック
の精神となっている「失ったものを数えるな、残されたものを最
大限に生かせ！」と言われている。
ロータリーの中核的価値である“DEI”すなわちDiversity（多様
性）、Equity（公平性）、Inclusion（包摂性）はパラリンピックの
精神に共通する考え方であります。

「基本的教育と識字率向上月間」
「ロータリーの友月間」

3日（金）※オンライン例会 誕生祝
定例理事会：例会終了後

10日（金）「RI第2700地区貫正義ガバナー公式訪問」
※11時～12時 会長・幹事との懇談会
※オンライン例会

17日（金）※オンライン例会
24日（金）「休会」定款第7条第1節Cにより

●オンライン例会の為、
ピアノ演奏はありません。

会長報告

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

卓 話

【米山記念奨学会：河内会員】
・米山記念奨学生 ウエン ティ ガさんより、近況報告
今年７月に３レベルの日本語能力試験を受験し、合格
しました。１０月には例会で卓話を予定しています。
コロナ禍で生活や勉強に困っています。勉強の方では
大学のセミナーに参加できない状況ですが、４本目の
論文の公開に向けて 進めています。
ベトナムでもコロナ感染者が増えており、心配しています。

【社会奉仕委員会：亀山委員長】
社会福祉法人「明日に向かって」衣装寄贈のビデオが貴法
人のHPに掲載されましたので、会員の皆さんと共有します。

【例会運営委員会：山下SAA】
オンライン例会のチャットでニコニコBoxについての入力方
法を紹介します。

●自己紹介
・北九州市八幡西区黒崎出身（昭和２０年１月生）
八幡中央高、九州大学（経済）卒業後、九州電力入社し５３年目、平成２８年に会長を退任し、現在相談役。
・ロータリー歴は１７年で、九電役員・相談役で福岡南RCで１２年、この１年はガバナーエレクトとして、また
今年７月にガバナーに就任。
（RI会長テーマと活動目標、２７００地区テーマと活動目標について、DVDで）

・１０月１日（金）の例会より実例会の予定です。また、例会
終了後、理事会を開催予定ですので、よろしくお願い致し
ます。

＜理事会報告＞
・ロータリー奉仕デーの行事「ゴールボール体験競技会」
負担金１人当たり1,000円の出金が承認されました。
・米山記念奨学生の奨学金交付を、緊急事態宣言中は振
込とすることが承認されました。
・会員増強・選考委員会より、職業分類の報告がありました。
・オンライン例会チャットでのニコニコBoxについて承認され
ました。

・本日は、貫正義ガバナー公式訪問例会です。
・９月１７日（金）の例会は、緊急事態宣言が延長される
可能性が高いので、Zoomにての開催となりました。
・９月２４日（金）例会は定款第７条第１節Cにより休会です。

幹事報告 各委員会報告

『国際ロータリー第2700地区 2021～2022年度ガバナー公式訪問』

国際ロータリー第２７００地区
ガバナー 貫 正義様

●国際大会の参加について
・本年１０月のRI会長主催の国際会議はコロナ禍で不透明
・来年６月の米国ヒューストンでの国際大会は「月信」にて募
集するので、参加を。
・２７００地区一体の取組みとして、本年１０月「第８回むなか
た国際環境会議」に実行委員会の一員として参画し、「ロー
タリー奉仕デーセミナー」を開催。参加を。

●会員増強について
重点目標の中で最も難しいのが会員増強。職業分類につ
いてはロータリー情報ハンドブックによると、同じ会社役員
でも職種が異なれば会員になれるし、職業分類規制の廃止
に伴い、同じ職種が何人いてもいいことから、会員増強の
計画を立てて頂きたい。

●国際ロータリーの国際戦略について
ロータリー情報ハンドブックの解説によれば、ロータリー活
動の中心がポリオ根絶の成功体験により変化している。
２０１７年にはビジョン声明を、２０１８年に４つの優先事項を
定め、「親睦と奉仕に加えて、世界を変える行動人であるべ
き」と宣言され、RA活用の強化、未来形成委員会による国
際ロータリーの組織変更に繋がった。

・奉仕活動では、インパクトある奉仕活動として、第４グルー
プの「ゴールボール体験競技会」への参加、クラブ独自の
活動として、グローバル補助金を活用した「ネパールごみ
処理場建設」が今年１０月着工予定、地区補助金活用の
障がい者施設「明日に向かって」への支援、ハーモニカ
フレンズによる高齢者施設への慰問活動、はかた夢松原
の会植樹、福岡マラソンボランティアの長期実施など、高く
評価。

●福岡東南RCについて
・創立５０周年を契機として
「ずっと先までお役に立ちたい！」 と「奉仕活動のトップ
ランナーになります！」を合言葉に活動されている。
これに加え、RC、RA、衛星クラブがOne Teamとなり、
インパクトのある奉仕活動を推進しようという素晴らしい
テーマと８つの重点目標が掲げられている。
重点目標のうちの会員増強は地区計画に合わせて８％
増（６名増）で、RA卒業生を含めて、衛星クラブの創立を
目標にされている。

・マイロータリーは７１名中５１名登録、ロータリー財団への
平均寄付額は１６８．１４ドル（目標１８０ドル）でもう一押し
の支援を。



『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

日本のロータリーとしての対応は、日本ロータリー１００周
年実行委員会のビジョン策定委員会で、５年かけてビジョ
ンレポートが取りまとめられ、本年７月付で各地区に送付。
２７００地区でも６１クラブへ送付。１００周年を迎えた日本
ロータリーが次の１００年に向けて進むべき方向性を提言
している。８つの視点から２２の提言をしている。
本年１２月２０日までに意見を集約する。
因みに８つの視点とは、
①日本のRCを元気にするには何が必要か
②クラブは会員にどんな価値を提供できるか
③RCの地域における存在価値はどうすれば高まるか
④日本の地域を元気にするには何が必要か
⑤日本のロータリーは世界的ネットワークの一員として
国際ロータリーや世界に対してどのような貢献ができるか

⑥ロータリーの行動を変える支える変わらぬ理念や価値
観とは何か
⑦日本のロータリーの現状をどのように継続的に把握して

改善していくか、また１００年間に蓄積されたロータリアン
の英知をどのように共有吸収していくか
⑧民主的なロータリーであり続けるために何が必要かで、
２２の提言として取りまとめている。

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】

（※チャットによるスマイル箱）

津上 賢治君 貫ガバナー、江頭ガバナー補佐、戸嶋
副幹事、坂井副幹事、本日は当クラブ
への公式訪問有難うございます。

中村 勇治君 本日よりスマイルボックスを、このチャッ
トで受付ます。支払いは後日、実例会
時にお願 い致します。

中村 勇治君 貫ガバナー、江頭ガバナー補佐、戸嶋
副幹事、坂井副幹事公式訪問例会に
ご参加有難うございます。

濱野 良彦君 本日からのチャットでのスマイルボック
ス受付開始、門岡様準備お手数ご苦労
様です。

磯本 昌章君 少し秋らしくなりました。

河内 美香君 本日米山記念奨学生のNgaさんもオン
ライン例会に参加します。
2、3分の近況報告をして頂く予定です。

合 計 １６，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 １５１，０００ 円 達成率１１．６％

国際組織の変更内容は、現状の５４０地区（５４０名ガバ
ナー）体制を２８地域（２８名カウンシル）に変更予定。
日本でも３４地域（３４名ガバナー）を１地域（１名カウンシ
ル）体制になる予定。変更理由は「４つの行動計画」達成
のための機敏なガバナンスコード確立すなわち指示命令
系統の強化。

●職業奉仕について
企業経営において、職業倫理の遵守は必須。職業人
にとって「４つのテスト」の遵守は当たり前ロータリアン
として職業奉仕で何を追求していくか、インパクトの
ある職業奉仕とは何か、明確にしていくテーマである。
●エネルギーのカーボンニュートラルについて
政府の方策として、最終消費エネルギーの電気が占め
る割合は”２６％”で２０３０年に３０％、最終的には５０％
以上としている。
電気は再生エネルギーと原子力が中心で、石炭、LNG

とCO2発生電源は縮小していく。
電化率上昇に伴い火力が減少すれば電力不足となる。

再生可能エネルギー増によって電気料金に加算される
賦課金が増加し、需給逼迫により電力市場の取引価格
が上昇すれば電力不足と同時に料金の高騰が懸念さ
れる。独と比べて賦課金は日本が3円、独が15円、電気
料金は独が日本の2倍。電力価格の高騰は今年1月に
発生し、200円/kwh超となった。
今年の冬（１，２月）も心配される。
今後、電化率が上昇すれば電力確保が厳しくなる。
電力取引価格が中長期的に電力安定供給を支える
適正なレベルに収まる政策が望まれる。
●最後に
福岡東南RCの皆様におかれましては、津上会長の
リーダーシップの下、力を合わせてクラブの未来を
築かれていっていただきたい。

深澤 良信君 土井さんに同じです。
門岡さん、ご尽力どうもありがとうご
ざいます。
深澤1,000円忘れそう・・・

柴田 典昭君 門岡さん、山下さんいつもお世話に
なります。有難うございます。

亀山みゆき君 門岡さん、お手数をおかけしました。
チャット利用いいですね。

小林 宰君 オンライン例会もスムーズに！関係
のみな様有難うございます。

末秋 聡君 いつもありがとうございます。

門岡 慎二君 本日もオンライン例会お疲れ様です。

土井 通誉君 門岡さん、お手数おかけします。

山下 恒夫君 S.A.A山下です。本日の参加有難う
ございます。感謝です。


